

**PRESSEMITTEILUNG**

**24.07.2024**

## **31.098 Radkilometer, 13 Teams, 98 Radlerinnen und Radler – das STADTRADELN in Umkirch geht erfolgreich zu Ende**

Mit der Prämierungsveranstaltung am 17.07.2024 fand das STADTRADELN in Umkirch seinen krönenden Abschluss. Hinter der tollen Aktion steht die Förderung der Landesinitiative RadKULTUR. Vor dem Rathaus kamen ab 17 Uhr die Gewinner zur Auszeichnung folgender Kategorien zusammen: die aktivsten Teams, die Teams mit den meisten Kilometern pro Kopf und die drei Einzelradlerinnen und -radler mit den meisten Kilometern

Bürgermeister Walter Laub dankte allen Beteiligten für ihr Engagement und beglückwünschte die Teams zu dem beeindruckenden Gesamtergebnis von 31.098 Radkilometern und der Vermeidung von 5 Tonnen CO<sub>2</sub>.

Die aktivsten STADTRADELN-Teams 2024 aus Umkirch im Überblick:

### **Radteam mit dem besten Gesamtergebnis (meiste km insgesamt):**

1. Los Aperolos (8.648 Kilometer)
2. Förderverein Umkircher Mühle e.V. (4.841 Kilometer)
3. Offenes-Team Umkirch (4.741 Kilometer)

### **Rad-aktivstes Team (meiste km pro Mitglied):**

1. Los Aperolos (je 961 Kilometer pro Mitglied)
2. Im neuen Zinken (je 638 pro Mitglied)
3. Spinning-Radgruppe (je 632 Kilometer pro Mitglied)

### **Radlerinnen und Radler mit den meisten Kilometern**

1. Michael Zimmermann (1.400 Kilometer)
2. Bernd Mutter (1.110 Kilometer)
3. Elfi Mutter (1.019 Kilometer)

Mehr Informationen zum STADTRADELN in Umkirch finden Sie auch unter <https://www.stadtradeln.de/umkirch>

Bei Rückfragen gerne an Frau Schirnhofner aus dem Hauptamt wenden!

Telefon: 07665/505-15

E-Mail: [j.schirnhofner@umkirch.de](mailto:j.schirnhofner@umkirch.de)